
Alerta Granier a diputados sobre
riesgos de nuevas inundaciones
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Al reunirse con diputados de la Co
misión de Recursos Hidráulicos el
gobernador de Tabasco Andrés Gra
nier Meló advirtió el riesgo que aún
corre su estado porla posibilidad de
nuevas inundaciones a causa del
desfase que presentan obras priorita
rias del Plan Hídrico Integral PHIT

cuya construcción está a cargo de Co
nagua y el subejerciciQ en el gasto fe
deral programado para su ejecución

El mandatario estatal dejó claro
que mientras el PHIT no esté termina
do los tabasqueños seguirán vivien
do en la zozobra de ahí que apeló al
buen oficio de los legisladores fede
rales para que este plan diseñado pa
ra proteger a la entidad de crecientes
como las ocurridas en 2007 y 2008
sea etiquetado con carácter de priori

tario dentro del Presupuesto de Egre
sos de la Federación 2010

Pidió a los diputados su interven
ción para que el Plan Hídrico no §ea
visto por el Gobierno federal como
un proyecto más de los 32 estados y

afirmó que su importancia radica en
que no sólo se limita a la construcción
de obras de control sino que va más
allá al comprender obras de vivienda
y desarrollo urbano medio ambien
te agua potable y alcantarillado e in
fraestructura hidroagrícola

Por eso es integral y requiere in
versiones multianuales etiquetadas
para cada proyecto explicó en la reu
nión encabezada por el presiden
te del órgano legislativo Óscar Lara
Aréchiga y a la cual también acudie
ron el secretario de Asentamientos

y Obras Públicas Héctor López y el
asesor en materia hidráulica del Go

bierno tabasqueño Luis Granados¡¡
Recordó que el presidente Calde

rón asumió ante el pueblo de Tabasco
el compromiso de que no se limitarían
los recursos para la construcción del
PHIT yde entradaprometióalrededor
de nueve mil 300 millones a ejfercerse
en un periodo de cinco años Esto im
plicaba apMcar anualmente cerca de
mil 800 millones de pesos cifra muy
superior a los 470 millones que pre
tende autorizar para 2010 alertó
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